
7. Badminton-Spartenversammlung 
des Sport-Club Itzehoe, 25.04.18 

Protokoll 
Am 25.04.2018 um 19.00 Uhr fand die diesjährige Versammlung der Badmintonsparte in Cafeteria der 

Gutenberghalle statt. 

Nachfolgend halte ich Folgendes stichpunktartig fest: 

 

 

1. Begrüßung durch Ines Weidt 

 Ein großes Dankeschön für ihre Arbeit, Mühe und Zeit geht an alle, die sich für die Sparte und 

unseren Sport engagieren, sei es Trainer, Übungsleiter, Betreuer, Helfer, Organisator oder 

Berichterstatter. Davon lebt eine Sparte und damit auch unser Sport! 

 Großer Dank gilt Frank für die Pflege der Homepage und auch für das, was er jetzt ins Rollen 

gebracht hat, nämlich die Organisation des Länderspiels im September. 

 Ein riesiges Dankeschön geht auch an Malte für seine großartige Berichterstattung in der 

Zeitung. 

 Besonderer Dank gilt Olaf, Reimer und Sven für die gemeinsame Spartenführung und eure 

Zeit, eure Arbeit und euer Herzblut, das ihr in unsere Sparte und unsere Sport steckt. Olaf ist 

für sein Engagement auch auf dem Verbandstag des SHBV geehrt worden. Die 

Spartenführung hat ein Jahr der besonders intensiven Zusammenarbeit hinter sich. Es wurde 

häufig  zusammengesessen, manchmal bis spät in die Nacht, Meinungen ausgetauscht, 

diskutiert, Lösungen besprochen, Ideen, Ziele und Positionen entwickelt. Danke für eure 

Bereitschaft dazu, die auch dann vorhanden war, wenn wir uns sehr kurzfristig 

zusammensetzen mussten.  

 Die Führungsriege hat sich viele Dinge gemeinsam erarbeitet, viele davon werden 

anschließend noch vorgestellt – siehe Tagesordnung. 

 

2. Rückschau auf die Saison 2017/2018 

Die Ereignisse des Badmintonjahres, die Zeitrechnung beginnt mit der Spartenversammlung 

im Mai 2017 (auf der Versammlung nicht vorgetragen, hier nachgereicht): 

Juni 2017: Mit dem Helferevent „Kampf um den Goldschatz“ bedankt sich die Erste bei ihren 

Helfern. Es wurden lustige Wettkämpfe in der Sporthalle und bei Bowling ausgetragen. 

Juni 2017: Wir haben einen Stand auf dem Kindertag auf den Malzmüllerwiesen, bei dem sich 

alle Sparten des SCI präsentieren (sollen). Der Spieleparcours für die Kids hatte viel Zulauf. 

August 2017: Die erste Mannschaft saust auf ihrem Teamausflug mit dem Drachenboot über 

die Alster. 

September 2017: Wiederholt fährt eine große Horde SCI-ler zu den Ostseeopen. Neben 

grandiosen Leistungen auf der Tanzfläche gibt es auch ein paar Platzierungen vorzuweisen: 

Reimer von Leesen und Ines Weidt wurden 3. Im Mixed der C-Klasse. Stefan Looß und Kevin 

Wlotzki wurden 3. Im Herrendoppel der C-Klasse. Frank Kossiski wurde 3. Im Herreneinzel 

der B-Klasse. 

September 2017: Auf der Landes- und Bezirksrangliste in Rendsburg gab es für den SCI viel 

zu holen: 1. Plätze Landesrangliste: Mixed: Sonja Soltwisch/Class Lantau, Damendoppel: 

Sonja Soltwisch/Dagmar Thams, Herrendoppel: Sebastian Remus/Claas Lantau. Weitere 

Platzierungen: Malte Blohm/Bastian Bork 2. Platz HD, Malte Blohm 4. Platz HE, Sebastian 

Remus 5. Platz HE. Bezirksrangliste: HE: 1. Platz: Paul Schuldt, 2. Platz: Frank Kossiski. 5. 

Platz DD: Sina Lindemann/Theresa Bolten 

September 2017: Bezirksmeisterschaften der Kinder und Jugendlichen in Eckernförde. Hier 

wurden viele gute Platzierungen erreicht und einige schafften die Qualifikation für die 

Landesmeisterschaften. 

Oktober 2017: Rocco und Sven heiraten. 

Oktober 2017: Jörg und Friederike heiraten. 

November 2017: Die 1. Mannschaft wird für den Titel des Landeligameisters von der Stadt 

Itzehoe geehrt.  



November 2017: Bei den Bezirksmeisterschaften in Langenhorn erreichten Sina Lindemann 

und Theresa Bolten einen 2. Platz im Damendoppel. Paul Schuldt und Frank Kossiski kamen 

im Herrendoppel auf den 5. Rang. Im Herreneinzel spielte sich Heiko Schulz auf den 5. Platz 

vor. 

November 2017: Bei den Landesmeisterschaften der Kids werden tolle Ergebnisse erreicht. 

Dezember 2017: Bei den Landesmeisterschaften O19 wird Sebastian Remus mit Moritz Naß 

aus Schwarzenbek Vizemeister. Im HE wird er 4. Malte Blohm wird mit Sascha Schulz aus 

Glücksburg 7. 

Dezember 2017: Zum Jahresabschlussevent in Münsterdorf besucht uns der 

Bundesligaspieler TannerStrehse und bringt Jung und Alt zum Schwitzen. Die anschließende 

Weihnachtsfeier wird von der 1. Mannschaft ausgerichtet. 

Januar 2018: Sebastian Remus vertritt den Sport-Club Itzehoe bei den Norddeutschen 

Meisterschaften in Berlin 

Januar 2018: Wir richten die Kreismeisterschaften in der Gutenberghalle aus und erspielen 

dabei einige Titel und weitere zahlreiche gute Platzierungen:    1. Platz DE: Kimberley Harms, 

1. Platz Mixed: Svenja Krebs/Marco Erdtmann, 1. Platz DD: Gabi Krebs/Svenja Krebs,3. Platz 

DD: Ines Weidt/Kerstin Mantey,3. Platz Mixed: Kerstin Mantey/Jan aus Barmstedt, 4. Platz 

DD: Alexandra Lindemann/Kimberley Harms 

Februar 2018: Auf der Bezirksrangliste in Todenbüttel erreichen unsere Jugendlichen 

zahlreiche gute Platzierungen. 

Februar 2018: Auf den Landesmeisterschaften der Oldies waren wir mit einer Gruppe von 

Spielern vertreten, die einige Podestplätze erspielten. Sonja Soltwisch wurde 1. im DE und im 

Mixed sowie 2. im DD O30 mit Dagmar Thams. Dagmar Thams wurde 5. im DE O30. Heiko 

Schulz/Gabi Krebs wurden 4. im Mixed O50. Frank KOssiski/Stefan Mantey wurden 3. im HD 

O45. Frank Kossiski wurde 5. im HE O45. 

Februar 2018: Sonja Soltwisch wird von den Lesern der Norddeutschen Rundschau zur 

Sportlerin des Jahres gewählt. Dier erste Mannschaft landet auf dem 2. Platz bei der Wahl zur 

Mannschaft des Jahres. 

Februar 2018: Das Saisonfinale der 1. Mannschaft findet vor 240 Zuschauern statt. Im 

Anschluss an das Spiel gegen die SG Altenholz/Hammer wird der 2. Platz der Verbandsliga 

gefeiert. 

Februar 2018: Bei der 2. Kreisrangliste des KBV West in Nordoe schafften Gabi Krebs und 

Svenja Krebs mit dem dritten Platz im Damendoppel den Sprung auf das Podest. Auch Till 

Max Eckroth schnitt mit seinem dritten Rang im Herreneinzel hervorragend ab. 

März 2018: Mit einem Sieg macht die 2. Mannschaft den Aufstieg in die Bezirksliga klar. 

März 2018: Bei der Landes- und Bezirksrangliste in Rendsburg hagelt es erneut vordere 

Platzierungen: Landesrangliste: 1.Platz Mixed: Sebastian Remus/Romina Plöger 

(Stockelsdorf), 2. Platz Mixed: Sonja Soltwisch/Claas Lantau. 2. Platz DD: Dagmar 

Thams/Jasmin Kurpjeweit (Glücksburg), 3. Platz DE: Sonja Soltwisch, 7. Platz HD: Malte 

Blohm/Bastian Bork (Glücksburg)              Bezirksrangliste: 1. Platz Mixed: Sina 

Lindemann/Paul Schuldt, 1. Platz HD: Paul Schuldt/Frank Kossiski, 2. Platz HD: Heiko 

Schulz/Ralf Schmidt (Hohenwestedt), 2. Platz DE: Sina Lindemann, 2. HE: Heiko Schulz, 3. 

Platz: Paul Schuldt, 4. Platz: Frank Kossiski 

März 2018: Die Jugendlichen erreichen beim Turnier im Dänischen Ikast tolle Erfolge. 

März 2018: Eine Gruppe der U17 Mannschaft darf am Yonex-future-Legends-Event mit Marc 

Zwiebler in Bonn teilnehmen und beim Bundestrainer trainieren. 

März 2018: Unsere erste Mannschaft kommt bei der in Wedel stattfindenden Oberliga-

Aufstiegsrunde in der Vierer-Vorrundengruppe auf Rang drei und scheidet damit aus. 

März 2018: Beim Schlei-Cup gewinnen Julius und Till Max im Jungendoppel die Altersklasse 

U 17 B, Marike und Maritt schaffen im Mädchendoppel in der Altersklasse U 17 B den zweiten 

Rang. 

April 2018: Dagmar Thams, Malte Blohm und Heiko Schulz vertraten den Sport-Club Itzehoe 

bei den Norddeutschen Meisterschaften der Altersklassen in Winsen/Luhe 

April 2018: Auf der Bezirksarbeitstagung wird die 2. Mannschaft für den 1. Platz in der 

Bezirksklasse geehrt. 
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April 2018: Auf dem SHBV-Verbandstag 2018 wurde Olaf Krebs mit der silbernen Ehrennadel 

für seine Verdienste um die Jugend im Badmintonsport geehrt. 

 

April 2018: Paul Schuldt siegte beim Osterturnier in Glücksburg im Herrendoppel und schaffte 

beim Doppelturnier in Oldesloe den zweiten Platz in der B-Klasse. 

 Olaf berichtet über den Verlauf der Jugendpunktspielrunden und der Turniere. Wir sind mit 
Jugendmannschaften in 2 Kreisverbänden(West und Kiel), oder besser 3 Teams auf Bezirks- 
und 2 auf Kreisebene gestartet und erzielten dabei folgende Ergebnisse: 

KBV West: U15: SCI U15 nach Runde 1 zweiter Platz und nach Runde 2 erster Platz von 5 
Teams 
U17/19:  SCI U17 nach Runde 1 und 2 erster Platz von 4 Teams 

 
KBV Kiel: Nach der Hinrunde  wurden die Ligen in eine 1 und 2. Klasse aufgeteilt. An einem 
Tag spielten dann alle Mannschaften in ihrer Klasse den Meister aus. 
SCI U13 wurde dann Meister in der 2. Kreisklasse 
SCI U15 wurden Dritter in der 1. Kreisklasse 
SCI U17/19 wurden Vize-Meister in der 1. Kreisklasse 
 
Turniere: 

 BEM U11 bis U19 2017 Bezirk Mitte: Eckernförde 

1. Plätze: ME U15 B: Annika Milde 

2. Plätze JE U11: Jannis Plath , Doppel U11: Jannis Plath/Tino Von Leesen; JD U15: Jan 
Bartschat/ Vincent Glenz-Brenker; MX U13: Carlotta Von Leesen/ Johannes Weber 

3.Plätze JE U11 B.Tino Von Leesen; JE U15 B: Vincent Glenz-Brenker; ME U17 B: Victoria 
Ahrens; ME U11: Melina Heidemann; ME U13: Carlotta Von Leesen; ME U15: Katarina 
Erdtmann; JD U13:Johannes Weber/Tjure Wenber; JD U17:Christian Johannsen/ Jan Kruse 

 LEM U9 bis U17 2017: Schwarzenbek 

JE U9:3. Tino Von Leesen; JE U11: 5. Jannis Plath; JD U11: 6. Jannis Plath/Tino Von Leesen 
MD U11: 4. Melina Heidemann/Jule Jensen 

 Bezirksrangliste in Todenbüttel 3.-4. Feb. 

JE U15 B:3. Vincent Glenz-Brencker,4. Tobias Brandt 
JE U17 B:1. Nils Regenbogen; 3. Lasse Romann; 4. Jan Bartschat 
JE U11: 2. Jannis Plath, 6. Tino Von Leesen 
JE U17: 2. Adrian Nagel, 5. Jonas Jäger 
ME U13 B: 1. Merle Probst;,2. Tatjana Lange 
ME U15 B:1. Cara Frey 
ME U17 B: 1. Karlotta Faerber, 2. Annika  Hamann, 7. Stine Banck 
ME U17: 6. Marike Brunken 
JD U17 B: 2. Nils Regenbogen/Lasse Romann, 3. Jan Bartschat /Vincent Glenz-Brencker, 5. 

Marcel Bahr/Tobias Brandt 
JD U19 B:1. Christian Johannsen/Jan Kruse, 2. Till Max Eckroth/ Malte Witt, 3. Alex Kobarov/ 

Thorge Scheel, 4. Felix Buchholtz/Fridtjof Tietjen 
Doppel U13: 1. Jannis Plath/Yuxiang Zheng,2. Melina Heidemann/Carlotta Von Leesen; 
 4. Tatjana Lange/Merle Probst, 5. Lasse Behm/Lino Steinert 
MD U17 B: 2. Cara Frey/Annika Milde, 3. Jasmin Hansen/Anna Schönherr 
MD U19 B: 1. Marike Brunken/Maritt Krebs, 2. Sarah Eicher/ Karlotta Faerber,4. Ina Marie 

Harder/ Melissa Mayer 
MD U17: 2. Johanna Erdtmann/Katarina Erdtmann 
MX U19 B: 1. Till Max Eckroth/Katarina Erdtmann, 2. Thorge Scheel/Sarah Eichert, 3. Felix 

Buchholtz/Nele Pichler, 4. Lasse Romann/Melissa Mayer, 5. Christian 
Johannsen/Johanna Erdtmann, 6. Alex Kobarov/Christina Hinrichs, 7. Fridtjof 
Tietjen/Ina Marie Harder 

 
MX U15: 3. Vincent Glenz-Brencker/Cara Frey, 4. Yuxiang Zheng/Carlotta Von Leesen, 5. 

Lino Steinert/Merle Probst 
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MX U17: 2. Jan Kruse/Marike Brunken, 3. Nils Regenbogen/Karlotta Faerber, 4. Jan 
Bartschat/ Annika Milde 

Doppel U11: 1. Chris-Fabien Lange/Tino Von Leesen 
Einzel U19: 4. Sarah Eichert, 5. Fridtjof Tietjen 
ISI CUP Badminton International in Ikast, Dänemark: 2.-4.3.18 
1. Platz: HE U17C Till Max Eckroth; HD U17C Julius Röttger – Till Max Eckroth 
2. Platz: DE U17C Johanna Erdtmann 
3. Platz: DE U17C Marike Brunken; HD U17C Christian Johannsen – Jan Kruse 

 DE U17C Katarina und Johanna Erdtmann 
DD U15C Cara Frey – Tokessa Hamann (TSV Lola) 

 
Schlei-Cup 
1 Platz HD U17B: Till Max Eckroth/Julius Röttger 
2. Platz DD U17B: Maritt Krebs/Marike Brunken 

 
 

Abschließend gibt Olaf bekannt, dass er die Jugendwartstätigkeit nicht weiter führen wird. 

 Sven Winkler berichtet von der Saison der 4. Mannschaft, die mit einem guten  4. Platz 

endet. Sven hat 19 Spieler eingesetzt. 

 Jörg Sievers berichtet von der Saison der 3. Mannschaft, die einen guten 5. Rang 

erspielen konnte. Es wäre nur noch Platz 4 drin gewesen, in den entscheidenden Spielen 

hat das Team aber gepatzt. Er führt einige Statistiken an und unterliegt diesmal gegen 

Sven mit der Zahl der eingesetzten Spieler. 

 Paul Schuldt berichtet über den Saisonverlauf der 2. Mannschaft, die sich sehr schnell mit 

an die Tabellenspitze absetzte. Im Rennen um den Titel blieb Pauls Team siegreich und ist 

sicherte sich vorzeitig den Aufstieg in die Bezirksliga. Bedauert wurde, dass 2 Vereine ihre 

Mannschaften zurückgezogen haben, so dass deutlich weniger Punktspiele gespielt 

werden konnten. 

 Sonja Soltwisch berichtet für die 1. Mannschaft vom sehr erfolgreichen Saisonverlauf, der 

für das Team auf Rang 2 endete. Da der Tabellenerste verzichtete, durfte die erste 

Mannschaft an den Aufstiegsspielen zur Oberliga teilnehmen. Dort hat sich die Mannschaft 

spielerisch gut verkauft, konnte aber den Aufstieg nicht erreichen. 

 

3. Leitbild/Was uns wichtig ist 

Die Personen aus der Führungsriege möchten einmal deutlich machen, was ihnen wichtig ist, 

welche Werte sie vertreten, wenn sie diese Sparte leiten.  

 Wir sind eine Sparte, egal, wer wo/wie gut spielt. 

 Die Gemeinschaft ist das wertvollste Gut, das wir haben. Nur gemeinsam können wir 

Ziele für unsere Sparte, unseren Verein und unseren Sport erreichen und 

verwirklichen. Aus diesem Grund haben wir es uns zur Aufgabe gemacht, diese 

Gemeinschaft zu pflegen, weiterzuentwickeln und zu bewahren. 

 Uns ist wichtig, dass es ein Miteinander gibt. Auf den Spielfeldern und daneben. 

Geselligkeit, das Gefühl von Zusammengehörigkeit, Interesse am anderen sind 

Werte, die Menschen an unsere Sparte und damit an unseren Verein und an unseren 

Sport binden. 

 Wir wollen Menschen für unseren Sport begeistern. Zu einem großen Teil gelingt uns 

das dadurch, dass die erste Mannschaft unsere Sparte als Aushängeschild 

repräsentiert. Damit diese Sichtweise von der Sparte mitgetragen werden kann, 

erwarten wir, dass die Funktion des Aushängeschilds nach innen und außen am 

Auftreten und Verhalten und an der sportlichen Leistung bzw. am Einsatz erkennbar 

ist. 

 Wir betreiben erfolgreiche Jugendarbeit. Das beinhaltet für uns neben dem Training 

und dem Ausbau sportlicher Fähigkeiten und dem Spaß am Badminton, dass wir den 

Kindern und Jugendlichen sportliche Ziele bieten möchten, wie die Teilnahme am 

Punktspielbetrieb der Erwachsenen auf Kreis-, Bezirks-, und vor allem auf 

Landesebene (oder drüber!?). Daneben möchten wir den Kindern und Jugendlichen 



ein gemeinschaftliches Miteinander auf den Spielfeldern und daneben vorleben und 

sie daran teilhaben lassen. 

 Wir betreiben unseren Sport als Mannschaftssport und als Vereinssport. Wir möchten, 

dass in Mannschaftswettbewerben an der Kleidung erkennbar ist, dass wir zu einer 

Sparte gehören und dass wir gemeinsam den Sport-Club Itzehoe vertreten. 

 

 

Basierend auf diesen Punkten hat sich die Spartenleitung auch ein paar Gedanken 

gemacht zur: 

 

4. Gestaltung des Spartenlebens in der kommenden Saison 

 

Und ein paar Ideen entwickelt, die hier vorgestellt werden: 

 

 Führungsriege (1): Wir werden unsere Runde erweitern, um einen Vertreter der 

Jugendlichen, das haben wir bisher schlecht hinbekommen. Und bei bestimmten 

Themen bzw. bei Bedarf um die Mannschaftsführer und/oder das 

„Eventmanagement“. 

 Führungsriege (2): Wir werden uns ein wenig umstrukturieren, sofern das alles in den 

Wahlen gleich Zustimmung findet.  Reimer wird Jugendwart. Dafür übernehmen wir 

anderen 3 von Reimer Sportwarttätigkeiten: Sven behält das Meldewesen und die 

Sporthallen und übernimmt noch Ballbestellung und –lagerung. Olaf wird die Finanzen 

der Sparte führen. Und Ines übernimmt die Informationspolitik, d.h. sorgt für 

Verbreitung von Trainingsterminen in den Ferien, Hallenschließungen, Events,... 

 Freitagabendbelebung: Wir wollen den Freitagabend wiederbeleben. Dazu werden wir 

kleine Events anbieten, Beispiele dafür sind: noch vor den Sommerferien einen 

„Spieleabend“ und im Winterhalbjahr wahrscheinlich Schwarzlichtbadminton. 

 Trikotrat („Modepolizei“): Wir wollen und brauchen neue Trikots für alle. Wir werden 

die Entscheidung in eure Hände geben. Dazu wird es einen Trikotrat geben, in dem 

sich aus jeder Mannschaft ein Vertreter und ein Vertreter der Jugendlichen befinden. 

Die Aufgabe des Trikotrats ist es, ein einheitliches Vereinstrikot für alle (Erwachsene 

und Jugendliche) auszusuchen und dann auch das Bestellwesen zu übernehmen. Die 

Mannschaftsführer fragen bitte in ihren Mannschaften, wer das Team hierbei vertreten 

möchte, sie dürfen es natürlich auch selbst sein.  

 „Eventmanagement“:   

Wir haben uns Gedanken gemacht über die Gestaltung der Punktspiele der 1. 

Mannschaft. Beschäftigt hat uns dabei zum einem, dass Reimer sich aus diesem 

Geschehen weitestgehend zurückziehen wird. Und viele Dinge bzw. Verantwortung 

lagen bisher ja noch in seinen Händen. Zum anderen hat uns beschäftigt, dass wir 

dieses Event, auf dem hohen Niveau, auf dem es ist, erhalten wollen. Wir haben uns 

überlegt, wie an dieser Stelle für Entlastung zu sorgen ist, gerade wenn die 

sportlichen Ziele hoch gesteckt sind und innerhalb der Mannschaft sehr 

unterschiedliches Engagement für dieses Event gezeigt wird. Unsere Idee ist es, dass 

es ein „Eventmanagement“ /“Eventmanager“ gibt, der sich federführend um die 

Organisation von Deko, Motto/Aktionen, Cafeteria, Aufbau und Abbau, Musik 

kümmert – und sich dann seine jeweiligen Helfer sucht. Somit kann sich aus der 

ganzen Sparte einbringen, wer möchte, es gibt für die Spieler aber keinen Zwang 

mehr außer bei der Berichterstattung.  

Diese Idee wird diskutiert. Die 1. Mannschaft wünscht sich Entlastung an manchen 

Stellen, wird aber auch einige ihrer Aufgaben behalten. Die Details werden mit dem 

Team, der Spartenleitung und dem „Eventmanagement“ abgesprochen. Für diesen 

Posten hat sich Tabea zur Verfügung gestellt. Danke dafür. Wir brauchen für die 

Position noch einen Mitstreiter. 

 

 

 



5. Wahlen: In ihre Ämter wiedergewählt bzw. neu gewählt wurden: 

a) Gerätewart  Jörg Sievers 

b) Jugendwart  Reimer von Leesen 

c) Sportwart   Sven Winkler, Olaf Krebs, Ines Weidt, Paul Schuldt 

d) stellvertr. Abteilungsleiter Olaf Krebs 

e) Abteilungsleiterin   Ines Weidt 

Das Amt des Pressewarts wurde abgeschafft. 

6. Betreuung Jugend in der kommenden Saison (Punktspielbetrieb/Turnierbetrieb) 

Bei der großen Zahl von Kindern und Jugendlichen, die für uns am Punktspielbetrieb 

teilnehmen und bei Turnieren antreten, werden fortlaufend Personen gesucht, die 

Mannschaften betreuen, und Kinder und Jugendliche auf Turniere begleiten. Der Jugendwart 

wird nachfragen, um genug Menschen für diese Aufgaben an der Hand zu haben. Es melden 

sich Sina, Paul, Tanja und Andrea als mögliche Mannschaftsbetreuer. Danke! 

 

7. Termine 

-     Verbandstag KBV West (22.5) 

- Kindertag auf den Malzmüllerwiesen (3.6.) Als Helfer melden sich schon einmal: Kerstin, 

Susanne G., Tabea und Reimer. Alle anderen gucken bitte noch einmal in ihre Kalender. 

- Vereinsmeisterschaften übernehmen Sina und Ines/Theresa, wahrscheinlich an einem 

Freitagabend zur Belebung der Trainingszeit, voraussichtlich am 22.6. 

- Turniere (Floracup 4.-6.5./Norderstedter BadmintonCup 2.+3.6./ Stockelsdorfer 

Doppelcup 9.+10.6./ XB Open Kappeln 31.8.-2.9.) 

- Länderspiel (19.9) 

- Weihnachtsfeier/Jahresabschlussevent (29.12.)   

 

8. Mannschaftsbesprechung 

Reimer fasste die Ergebnisse der „Wunschzettel“ zusammen und erstellte eine 

Mannschaftsplanung als Diskussionsgrundlage. Wir haben einen ordentlichen 

Damenüberschuss, werden es aber nicht schaffen, eine 5. Mannschaft zu melden, da uns 

dafür die Herren fehlen. Das Grundgerüst aller Mannschaft sind die Spieler/innen der 

vergangenen Saison. Kleinere Veränderungen müssen im Detail noch besprochen werden. In 

der 1. Mannschaft wird es eine größere Veränderung geben, da Baschi beruflich und 

spielerisch Richtung Lübeck wechseln wird. Als möglicher neuer Spieler ist Thore Schwarz 

(ehemals Bokhorst) im Gespräch, der angefragt hat. 

 

9. Verschiedenes 

- Ausrichtung Länderspiel: Frank berichtet über seine bisherigen Bemühungen um die 

mögliche Ausrichtung eines Länderspiels Deutschland – Niederlande am 19.9.18 im 

Sportzentrum am Lehmwohld. Wir haben uns als Ausrichtergemeinschaft mit Heinz 

Bußmann um die Ausrichtung beim DBV beworben. Um Rahmenbedingungen zu klären 

haben Frank und Olaf Gespräche mit der Stadt geführt, die sehr konstruktiv waren. Es 

gibt einen Sportverein aus Hessen, der sich ebenfalls beworben hat. Die Entscheidung 

fällt am 5. Mai. 

- Schiedsrichter: Wir brauchen einen Schiedsrichter für die Bezirksligamannschaft! Auch 

die Regelkundigen sollten ihre Lizenz auffrischen, damit wir die Strafgelder nicht zahlen 

müssen. Vielleicht mag ja einer/oder mehrere das Upgrade zum Schiedsrichter mac  

-    Das Rahmenprogramm zum Jahresabschlussevent gestaltet die 4. Mannschaft, es wurde 

ausgelost. 

-    Baschi übergibt seinen Hallenschlüssel für Sude an Paul (und Maritt). 

-    Heiko wird für Baschi das Montagstraining der Jugendlichen übernehmen, sobald Baschi 

nicht mehr da ist. 
 

 

Hohenaspe, den 01.05.18        Ines Weidt 

 



  


